

Era el 14 de febrero de 2040, bajé de mi laboratorio y me fui a tomar un café en el bar de enfrente. Cuando de pronto escuche:

*“Hoy hace 20 años que el covid-19 llegó a España, menos mal que ya no existe”.* Me di cuenta de que era el telediario.

Vi a lo lejos a unos niños preguntándose que era el covid-19, les dije que se acercaran y les pregunté:

- ¿Queréis saber que es el covid-19?

Me dijeron que sí, y les dije:

- Vale, pero antes ¿cómo es llamáis?

- Pedro, Alba, Marcos, María y Agustín. -Me dijeron.

- Yo soy incomodín, ¡jajajajaja! -Les respondí con una broma. -No, en verdad me llamo Iker, Iker Cabezas.

- ¡Andaaaaa, como el famoso científico!! -Dijo sorprendida Alba.

- Jajajajaja, si, correcto. Como el famoso científico. -Le contesté con picardía.

Bueno empiezo con la historia:

*La primera vez que escuche el tema sobre el covid-19 fue con mi amigo David. Estábamos en el comedor de mi colegio, era noviembre, yo acababa de cumplir 10 años. Estábamos mi amigo y yo hablando de nuestras cosas cuando de pronto oímos a alguien que se había enterado de que se produjo el primer caso de contagio en Wuhan, una ciudad de China. Hubo muchas teorías sobre el cómo se produjo el primer contagio. Unos dicen que lo que ocurrió fue que una persona se había infectado comiendo una sopa de murciélago el cual portaba el virus, otros que salió de un laboratorio de esa misma ciudad y que así se propagó por toda China. Tuvieron que cerrar fronteras, aeropuertos y estuvieron confinados durante muchos días. En los telediarios se veían imágenes de China completamente desolada y sin nadie por las calles. Construyeron hospitales en días.*

*En España llegó a mediados de febrero. Debido a que muchas personas fueron a un importante partido de fútbol de la UEFA Champions League. “Atlanta- Valencia”. El 14 de marzo del 2020 nos tuvimos que confinar quedándonos en casa por mucho tiempo, una de las razones fue que debido a una manifestación el 8 de marzo, el día de la mujer, hubo muchos contagios. Ahí tuvimos que hacer cosas diferentes como, por ejemplo: las clases de los colegios eran por videollamadas, se puso de moda el tik tok, hicimos muchas tartas y postres. Los abuelos tuvieron que aprender a hacer videollamadas para poder ver a sus nietos e hijos. Por las noches las personas aplaudíamos en los balcones agradeciendo a los enfermeros/as y médicos por su gran trabajo incansable y su lucha a diario contra el dichoso virus. El himno de la cuarentena fue la canción de RESISTIRÉ, que hace años*

*compuso el dúo dinámico. En la pandemia se volvió a oír esa canción, pero con diferentes cantantes los cuales hicieron trozos de la canción grabadas en sus casas.*

*La cuarentena acabó en junio del 2020. En total estuvimos 99 días en casa.*

*Cuando pudimos salir era todo diferente, teníamos que llevar mascarillas, no podíamos juntarnos a más de metro y medio con las demás personas que no fueran convivientes, teníamos toque de queda para volver a las casas ya que teníamos que estar a las 20:00h y cada dos semanas iban cambiando las restricciones según iban subiendo o bajando los casos de contagios.*

*Tenías que ser precavido porque no se sabía si estabas contagiado ya que los síntomas se producían a los días del contagio y se podía contraer entre las personas más cercanas. AL fin sacaron una prueba para hacérsela en casa, era el test de antígenos. Había gente que era asintomática, no presentaban los síntomas, pero si portaban el covid-19.*

*Todo el mundo estaba deseando que acabara el 2020 ya que fue uno de los peores años de la historia. Estábamos deseando que empezara el nuevo año con mejores resultados y noticias que en el anterior año. Aunque en el comienzo no fueron las esperadas, poco a poco se fueron convirtiendo en las mejores. El covid-19 seguía entre nosotros, pero por fin llego la primera vacuna que invento el laboratorio PFIZER. Después se crearon las otras vacunas que fueron: MODERNA, AZTRA ZENECA... La menos fiable fue la Aztra Zeneca ya que hubo muchos casos que tuvieron muchos efectos secundarios, algunos derivaron a la muerte.*

*Nos fuimos vacunando según edades. Primero fueron vacunados los ancianos y a partir de ahí fueron bajando por edades hasta llegar a los niños.*

*A mi particularmente me ocurrió una situación bastante anecdótica... ¡jajaja!*

*Como os he dicho la vacuna fue por edades, pero cuando yo tenía once años, a punto de cumplir los 12, iban vacunando entre 12 y 18 años. Cuando por fin los cumplí empezaron a vacunar entre los 8 y 11 años. Así que, en mi caso, me saltaron y tuve que ir un centro a pedir que me la pusieran ya que no me llamaban por lo ocurrido.*

*Llego el 2022 y empezaron a bajar los casos gracias a las vacunas que ya estaban casi todo el mundo vacunado excepto las personas que decidieron no ser vacunados por miedo a sus efectos secundarios.*

*El 20 de abril del 2022 nos volvimos a ver las caras, ya no eran necesario llevar las mascarillas. Era bastante raro ver a la gente sin ellas, era como ver a otra persona. Eso si ya estábamos acostumbrados a llevarlas, pero teníamos muchísimos dolores de orejas y agobios continuos. La verdad estábamos deseando quitárnosla, aunque yo la lleve por algún tiempo más por precaución.*

*A finales de mayo ya no se consideraba pandemia, se convirtió en una endemia. Eso significaba que el virus seguirá entre nosotros de por vida.*

- ¿Entonces ya se ha acabado la historia? -preguntó Marcos.

-Noooo, de eso nada. Ahora viene lo mejor. ¡¡Jajaja!! Os contaré todo lo ocurrido después de esa maldita pesadilla. -les dije.

***A raíz de que se convirtiera en endemia la vida de muchos cambió radicalmente. Nos volvimos a socializar con las personas y tuvimos de nuevo encuentros con amigos y familiares con normalidad. Ya no consideramos que fuera tan peligroso el juntarnos.***

***Yo, particularmente, seguí con mis estudios. Me impliqué mucho en el tema de la investigación de células y virus. Conseguí graduarme y entrar en la universidad Complutense de Madrid. Allí pude estudiar y analizar las diferentes variantes que seguía habiendo del covid-19.***

***Conseguí abrir mi propio laboratorio: "LABORGEN".***

- ¡SIII, LO SABIA! – Gritó Alba al oír que es científico. - ¡Eres tú! El famoso científico.

- Jajajaja. ¡Así es! Me has delatado. – le contesté entre risas.

Todos me seguían escuchando con muchísima atención y ahora con mucha mas admiración.

***Pues descubrí una nueva variante de coronavirus que, raramente, se podía portar a los animales marinos. Debido a que las personas portadoras se bañaban, desprendía el virus por los poros de la piel y contagiaban el mar. Estos animales presentaban diferentes síntomas a los que sufrimos los humanos. Ellos mutaban y creaban nuevas especies muy peligrosas.***

***Sufrimos muchas consecuencias debido a esa situación. Hubo muchísimos pescadores que no pudieron seguir trabajando en el mar y se vieron afectados económicamente.***

***Durante muchos meses estuve investigando y por fin conseguí la manera de frenar aquella situación tan surrealista.***

***Conseguí un líquido que se vertía en el mar sin dañar a humanos o a otras especies que no fueran las mutadas. Para ello se necesitaba el ADN de uno de los mutantes porque si no sí que haría daño a las otras especies y seguirían portando de nuevo el coronavirus como antiguamente...***

- ¿Quién creéis que fue el valiente que se metió en el mar para poder conseguir el ADN de ese animal? ¡Venga, animaros! Decidme quien creéis.

- Obviamente, tú. ¡quien sino! – Dijo Agustín.

- Pues no. Te has equivocado. – Dije.

- ¿Entonces quién? – Dijo María.

Fue mi hermana, Lara Cabezas, la veterinaria. Es una fanática de todo el reino animal.

Os explicaré con lo hizo:

*Mi hermana tenía solo 4 años cuando se descubrió el covid-19. Ella apenas recuerda lo que vivimos, pero si me vio a mi durante muchos años implicado en ese tema. Cuando yo le explique todo lo ocurrido ella también empezó a interesarse, pero se centró en el reino animal. Así que no había nadie más especializado que ella para adentrarse en el mar y poder conseguir el dichoso ADN del mutante.*

*Fue el 26 de mayo del 2036, ella apenas tenía 20 años, cuando tuvo que adentrarse en el mar para poder parar con esa situación. Hubo varios intentos fallidos, pero por suerte nunca se vio dañada.*

*En el cuarto intento lo consiguió. Como en las anteriores ocasiones se metió bien equipada en el mar. Llevaba su traje de neopreno, bombona de oxígeno, un arpón para disparar un sedante al mutante. Se tuvo que enfrentar contra un delfín espalda del tamaño de una ballena. Disparó y dio en la diana.*

*El mutante cayó plácidamente dormido, ahí fue cuando pudo extraer el ADN. También trajo unas pequeñas escamas, las cuales servían para hacer muestras de nuestro experimento.*

*Después de la extracción del ADN pasó un año y al fin, mi equipo de científicos y yo, pudimos verter el liquido en el mar después de muchísimas pruebas. Gracias a esas escamas también descubrimos unas pastillas contra el covid-19, ya que por desgracia volvieron a subir los caso, pero sin llegar a producirse de nuevo una pandemia.*

*Las pastillas sirvieron para que se eliminará por completo el virus y todas las variantes.*

*El ministerio de Sanidad estipuló un día en concreto para que TODO el mundo se tomara la pastilla sin importar el rango de edad ya que no producía ningún efecto secundario.*

*Así fue como el covid-19, después de 17 años, pasó a la historia.*

- ¿Qué os ha parecido la historia? ¿Tenéis alguna duda? -Les pregunté.

Marcos dijo: ¡Sí! ¿Qué debería hacer para pertenecer a su equipo de investigación? Me gustaría muchísimo trabajar en su laboratorio.

Ahhh, pues es muy sencillo. Solo tienes que estudiar muchísimo y poder sacarte la carrera de científico. ¡jajajajaja! -Le dije con ironía.

¿Queréis venir a mi laboratorio y os lo enseño?

- ¡Siiiiii! -Respondieron todos a la vez

Así que salimos del bar directos a mi laboratorio.

Iker Cabezas López

1º ESO-B IES MEDITERRÁNEO